

La Reserva Federal de Estados Unidos permite Banco Chino, semi-privado compre...

Banco Americano

Por Rody Gonzalez

(Especial para LA VOZ)

Las autoridades de Estados Unidos -concretamente la Reserva Federal- anunciaron este mes de mayo que habían permitido la compra de un banco estadounidense por parte de una entidad china. La FED también permitió que otros dos bancos chinos amplien sus operaciones en el país.

El Industrial and Commerce Bank of China Limited (ICBC) consigue así luz verde para controlar el Bank of East Asia U.S.A. (BEA), con sede en New York. El BEA cuenta con unos activos de \$780 millones y posee oficinas en New York y California.

El Gobierno chino controla ahora el 70% de las acciones del ICBC, el principal banco de China.

La FED informó asimismo a través de un comunicado que había dado permiso para que el Bank of China extienda sus operaciones en Estados Unidos con la apertura de una sucursal en Chicago e hizo lo mismo con la petición del Agricultural Bank of China Limited para abrir oficina en New York.

El anuncio se produce una semana después

(Pasa a la Página 10)

Chris Christie veta ley sobre intercambio de seguros de salud

(Pasa a la Página 9)

Hispano: Ejerce tu derecho VOTA Martes 5 de Junio

Asambleísta Muñoz visita el Trinitas Regional Medical Center



El pasado miércoles, 9 de mayo, el Trinitas Regional Medical Center fue sede de un seminario sobre el Futuro de la Enfermería en New Jersey, teniendo como oradora invitada a la asambleísta Nancy F. Muñoz, co-presidenta del Comité de Política Republicana y, quien es también una enfermera certificada de práctica avanzada, graduada de Skidmore College y obtuvo su maestría como especialista de enfermería clínica en Hunter College. Ella desempeñó su profesión en SICU en Yale-New Haven, así como en Massachusetts General y Memorial Sloan Kettering. Muñoz asumió el escaño en la Asamblea Estatal para terminar el término de su fallecido esposo Dr. Eric Muñoz, el pasado 21 de mayo 2009 y fue electa a un segundo término en el pasado 8 de noviembre de 2011. Aparecen con ella (al centro) en la foto: Mary E. McTigue, RNC, MA, CENP y Bernadette Countryman, RN, MSN y CENP. Ver página 29. (Foto La Voz/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 17 DE MAYO, DE 2012

Reinauguran McDonald's en Rahway, New Jersey



Con regalos, entrenamiento musical por la banda de la escuela secundaria, cobertura radial y, por supuesto, los ricos platos de McDonald's, se llevó a cabo la reinauguración del McDonald's en la Ruta 1-9 Sur en Rahway, NJ, bajo la administración de Eric de la Cruz, presidente de Operadores Hispanos de McDonald's. Un gran público asistió para participar de la celebración de reinaguración, además de funcionarios públicos y otras personalidades. La foto capta el momento en que el alcalde de Rahway, Rick Proctor, se dispone a cortar la tradicional cinta. Con él desde la izquierda, Roberto Madan, pasado presidente de Operadores Hispanos de McDonald's, Ed de la Cruz, operador de McDonald's en Elizabeth, Roselle Park y Rahway, su esposa Zoila de la Cruz, Ketty Rizo, administradora; Elke de la Cruz, y, a la extrema derecha, Eric de la Cruz. Ver más gráficas en la página 17. (Fotos LA VOZ).

Educadora del Año Recibe Premio de CAU



La organización de servicios sociales a personas desventajadas y jóvenes en riesgo, Community Access Community Unlimited (CAU), otorgó premios de reconocimientos a diferentes personas en las comunidades del Condado de Union por su meritoria labor en los diferentes campos de servicio a la comunidad. En la entrega de premios anual No. 28 en Mountainside, fue reconocida como Educadora del Año la señora Alfonsina Savino, de Berkeley Heights, por su trabajo en The Gateway School quien aparece al centro en la foto con, desde la izquierda: Joanne Rajoppi, escribana del Condado; Sidney Blanchard, director ejecutivo de CAU y Freeholder Bette Jane Kowalski. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

Primer "Deputy Chief" Hispano de Policía en Elizabeth



El Departamento de la Policía de Elizabeth nombró al primer "Deputy Chief" (o Segundo Jefe) hispano de la Policía de Elizabeth, el pasado 9 de mayo en ceremonia oficial en los salones del Concejo Municipal del Ayuntamiento. Se trata de Tyrone Torner, de ascendencia mexicana y cubana y cuyo historial fue destacado por el alcalde Chris Bollwage al hacer el nombramiento. En la foto, desde la izquierda: el alcalde Chris Bollwage, el Deputy Chief Alexander Sofianakos, el Deputy Chief John Brennan, Deputy Chief Tyrone Torner y el concejal Frank Cuesta. (Foto La Voz/Jay Davis).